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老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于巴菲特和巴菲特看好中国股市的相关问题
不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享巴菲特以及巴菲特看好中国股市的
问题，文章篇幅可能偏长，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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巴菲特称已考虑中国投资机会，你如何看待呢？

以我对巴菲特的了解。这需要一个过程。

巴菲特是个很保守的人，特别是对不了解的市场。他并不像他的老朋友芒格那样开
放。巴菲特曾多次在公开场合发表过对中国市场的制度的不解。这么多年来巴菲特
唯一投资的中国股票就是比亚迪。难道是A股市场没有好股票吗？显然不是。

这是因为巴菲特对中国市场的保守态度造成的。几十年来中国经济取得了巨大的发
展，A股也涨幅惊人，但巴菲特对这些却视而不见。可见巴菲特显然对中国市场了
解不多，要不是老朋友芒格的不断推荐，巴菲特对中国市场的关注会更少。

巴菲特是个擅长于社交言词的人，他说话大多很委婉含蓄。他说已考虑中国投资机
会有可能是句客套话，甚至对中国的投资还没有提到具体的日程。即便巴菲特真的
已考虑投资中国，也会是要有个比较长的时间过程。因为巴菲特很懂投资，但对中
国的了解却真的很少。建议巴菲特在中国多待一段时间，先对中国有个直观的印象
才好。

巴菲特为什么会考虑中国投资机会？

巴菲特看好A股投资机会的说法近年来一直存在，可是实际行动上并没有付诸，形
成一个空喊口号的形式。

回顾历史，巴菲特成功的投资了中国石油，并获得暴利，2000年4月7日中国石油
在香港主板上市，发行价1港元，巴菲特何时开始买进中国石油至今并不确定，但
是应该是在阅读了2002年年报以后就开始买进。到了2003年4月1日，伯克希尔公
司宣布买进了11.09亿股中国石油，持股比例是6.31%，此后一路增持到23.39股H
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股，耗资4.88亿美元，成本是0.208美元，折算成1.62港元。2007年巴菲特以11-1
4港元卖出中国石油，盈利在7倍左右，获利277亿港元左右。成为投资经典。

此后就是投资比亚迪。

在2018年的伯克希尔哈撒韦股东大会上，巴菲特和其搭档查理·芒格表示，美国的
很多投资人错失了A机会，可是尽管A股的跌幅巨大，也不见巴菲特前来抄底，在港
股也没有什么大的动静，

今年巴菲特又在说；我们已经在考虑中国的投资机会，但具体会投资哪些公司，我
可不会告诉你。

这话是不是可以当真，是存在可能，美股位于历史高位，市场对后市走势存在分歧
，这从巴菲特持有大量现金和现金等价物创新高可以看出，持有这么多的现金，没
有可以投资的标的，只能用于回购股份。而A股位于相对的低位，某些股票今年涨
幅也不大。估值水平也不高，加上市场进一步对外开放，股市制度也在逐渐完善，
对大资金具有一定吸引力。

但是从巴菲特选股逻辑净资产收益率不低于20%而且能稳定增长的企业才能进入
其研究范畴来看，更多的是白马股，市场已经有人选出相应的投资标的，可是股价
和估值都已经是历史高位，按照巴菲特的别人贪婪我恐惧这一思路看，不太会成为
其投资标的，毕竟巴菲特是要买进低估的股票而不是高估的股票。

有可能成为巴菲特投资标的的是建筑类、银行类股票，也不排除部分资源类和交通
运输类股票。这些股票股息率稳定，业绩稳定，而且都是大型央企国企居多。

如果股神巴菲特来中国炒股，还会赚那么多钱吗？

我的答案是肯定的：如果股神巴菲特来中国炒股同样会赚那么多钱，甚至会比在美
国股市赚更多的钱。

仅凭他“选股如选妻”、“买股票就是买企业”的思想，一定会在A股无往而不胜
。

股神巴菲特也曾经在A股有过投资，并取得了十分辉煌的战绩。

巴菲特在2008年投资了比亚迪，要知道，当时国内新能源汽车市场还在培育阶段
，这笔投资最终复合年化收益率高达25%。
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巴菲特投资港股中石油股票总量为23.47761亿，占中石油总股本的1.33%。巴菲
特在2007年7-10月间，11-15港元区间内连续卖出中石油，5亿的本金卖了40亿美
元左右，获利约270亿人民币，狂赚7倍。

中国同样有优质企业，巴菲特凭借其独到的选股思路，一定会在A股选择像贵州茅
台、海天味业、格力电器、长春高新等具有稀缺性、垄断性、成长性的好股票长期
持有、获取暴利。

向他学习的林园、但斌长期持有茅台股票，获取了几十倍的收益，被誉为“中国股
神”，何况巴菲特是全世界一致公认的股神、价值投资的全球典范，他来中国炒股
肯定会在A股大放异彩！！！

巴菲特大举投资日本背后都有哪些考量？「巴菲特效应」会如何影响日
本股市？

1.日本经济潜力：日本经济是全球第三大经济体，具有良好的技术实力、强大的品
牌影响力和庞大的消费市场，对于巴菲特这样的长期投资者来说，日本市场具有很
大的吸引力。

2.日本政策环境：近年来，日本政府一直在积极推进经济结构改革和财政刺激计划
，这使得日本的经济增长前景更加明朗，为投资者提供了更多机会。

3.日本企业治理：日本的企业治理水平在亚洲地区处于领先地位，拥有成熟的管理
体系和透明的财务报告，这为巴菲特等投资者提供了更加可靠的投资标的。

巴菲特效应可能会对日本股市产生较大的影响。由于巴菲特在投资领域的声望和影
响力，他的投资行为通常会受到市场的高度关注，从而带动其他投资者的跟风投资
，进而推动股市走势。因此，巴菲特投资日本可能会引起投资者对日本市场的关注
和重视，进而推动日本股市的表现。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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